ASA



- Los vecinos ya pueden beber agua del grifo tras superar tres análisis

DIARIO DE ALMERÍA - pág:30 :: 21.11.2014



- Encuentro en Los Toruños para presentar el Pacto Andaluz por el Agua

DIARIO DE CÁDIZ (EL PUERTO) - pág:43 :: 21.11.2014



- La radiactividad desaparece del agua de consumo

LA VOZ DE ALMERÍA - pág:27 :: 21.11.2014

Prensa: Tirada: Valoración:

Diaria 4547 910 € Sección: PROVINCIA Difusión: 3263



Página: 30

ALBOX

Los vecinos ya pueden beber agua del grifo tras superar tres análisis

 El Ayuntamiento ha recibido la analítica que certifica su consumo de la nueva ETAP

Redacción

El agua de Albox ya cumple con todos los parámetros requeridos por la Consejería de Salud para ser calificada de forma oficial como agua apta para su consumo. El Ayuntamiento de Albox recibió ayer jueves la tercera analítica correspondiente a los tres análisis exigidos para superar este trámite. Los datos muestran unos parámetros acordes con el agua de calidad que este equipo de Gobierno municipal prometió ofrecer a los vecinos tras la puesta en fundos con contra la puesta en fundos contra la puesta en fundos con contra l

La radioactividad se ha reducido a límites por debajo de lo exigido por sanidad (0,06 sobre 0,1)

cionamiento de la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP).

El bien líquido que ya se está suministrando a la localidad de Albox goza de unos parámetros mucho más beneficiosos que los del agua suministrada décadas atrás, haciendo que, entre otros elementos, la radiactividad ha-



Reunión del alcalde, Rogelio Mena, con los responsables de Gestagua.

Todos los documentos de la gestión, a exposición

El alcalde de Albox, Rogelio Mena, ha hecho hincapié en que "teniendo la transparencia como uno de los principales pilares de este equipo de Gobierno, en los próximos días se van a depositar en el aula educativa con la que cuenta la ETAP de Albox todos los documentos relacionados con la gestión del agua en el mu-

nicipio". En este sentido ha incidido en que "informes, proyectos, contratos con Gestagua o adendas, todo estará a disposición de los principales interesados, que son los albojenes", ha anunciado Rogelio Mena. Por esta aula pasarán colegios, institutos, asociaciones y diferentes colectivos que quieran conocer cuál es el proceso de po-

tabilización del agua y todas las fases sobre la gestión de este bien líquido. Un mensaje muy directo del regidor para hacer frente a las acusaciones que desde la oposición se le hacen de ocultar información y que ha llevado a la Fiscalía a pedir dos años y medios de inhabilitación por no facilitar documentación al PP.

ya desaparecido hasta límites testimoniales (0,06 sobre una cantidad máxima autorizada por sanidad de 0,1). El alcalde de Albox, Rogelio

El alcalde de Álbox, Rogelio Mena, ha celebrado que "por fin el agua que consumen los albojenses es agua de calidad y en cantidad", subrayando el "acontecimiento histórico" que este hecho supone para el municipio. "Las imágenes en blanco y negro de nuestros paísanos protestando por el agua en calidad y cantidad que se remontan a décadas pasadas ya han pasado a la historia. Juntos, los vecinos de Albox hemos pasado una página negra de nuestra historia y avanzamos así hacia un nuevo futuro", ha dicho el alcalde tras recibir los documentos de manos de los responsables de Gestagua, la empresa gestora del bien en el municipio.



Las imágenes en blanco y negro de nuestros paisanos protestando son ya historia"

Además, en estos días se está procediendo a la limpieza y adecuación de los nuevos depósitos situados en las barriadas del Llano del Espino y de Las Pocicas que permitirán que antes de que finalice este año 2015 gran parte de las pedanías del término municipal cuenten con agua de calidad en sus hogares. "No queríamos que este fuese un logro solo para el pueblo de Albox. No hemos parado de trabajar hasta conseguir que todos nuestros vecinos, incluidos los de nuestras barriadas, se beneficien de todo lo que la llegada del agua de calidad va a suponer para su salud y bienestar", ha añadido Rogelio Mena.





DIARIO DE CÁDIZ (EL PUERTO)

Prensa: **Diaria** Sección: **LOCAL** Tirada: **25932** Difusión: **22865**



Página: 43

Encuentro en Los Toruños para presentar el Pacto Andaluz por el Agua

'Apemsa no se vende' organiza mañana un foro para defender la gestión pública de este servicio

Delegación EL PUERTO

La plataforma ciudadana Apemsa no se vende, junto con la coordinadora del agua de Jerez, la Marea Azul del Sur, la Fundación Nueva Cultura del Agua, Red Agua Pública y AEOPAS, presentan mañana sábado en el parque de Los Toruños el Pacto

Andaluz por el Agua. La idea del pacto tiene su precedente en la ciudad de Zaragoza, donde casi una veintena de entidades han firmado un compromiso para dejar el agua al margen de las leyes del mercado.

En Andalucía, organizaciones

En Andalucía, organizaciones ciudadanas, ecologistas y otras plataformas andaluzas, así como partidos políticos, preparan ya una propuesta similar para que este recurso esté siempre en manos íntegramente públicas.

La presentación será mañana sábado, a las once, en la Casa de Los Toruños.



la Voz de Almería

21/11/2014

LA VOZ DE ALMERÍA

Prensa: Diaria
Tirada: 10788
Valoración: 2.080 €

Sección: PROVINCIA Difusión: 9676



Página: 27

ALBOX

La radiactividad desaparece del agua de consumo

Sanidad Con los tres análisis positivos recibidos solo falta la certificación de la Junta de Andalucía

LAVOZ

Redacció

El agua de Albox ya cumple con los parámetros requeridos por Salud para ser calificada de forma oficial como agua apta para su consumo.

agua apta para su consumo.
A falta de la próxima aprobación definitiva de la Junta, el Ayuntamiento ha recibido este jueves la tercera analitica correspondiente a los tres análisis exigidos para superar este trámite. Los datos muestran parámetros acordes con el agua de calidad que "este equipo de Go-

bierno municipal prometió ofrecer a los vecinos" tras la puesta en funcionamiento de la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP), ha anunciado el Consistorio.

Mejor que hace años El

bien líquido que ya se está suministrando a la localidad goza de parámetros mucho más beneficiosos que los del agua suministrada desde décadas atrás, haciendo que, entre otros elementos, la radiactividad haya desaparecido hasta limites testimoniales (0,06 sobre una cantidad máxima autorizada por sanidad de 0,1). El alcalde de Albox, Rogelio Mena, ha celebrado que "por fin el agua que consumen los albojenses es agua de calidad y en cantidad", subrayando el "acontecimiento histórico" de este hecho.

"Las imágenes en blanco y negro de nuestros paisanos protestando por el agua en calidad y cantidad de décadas pasadas ya son historia. Juntos, los vecinos de Albox hemos pasado una página negra de nuestra historia y avanzamos hacia un nuevo futuro", hadicho el alcalde tras recibir



ENCUENTRO ayer en el que se facilitó el último de los tres análisis de agua requeridos.

Transparencia

La información al alcance de los vecinos

● En los próximos días se van a depositar en el aula educativa con la que cuenta la ETAP de Albox todos los documentos relacionados con la gestión del agua en el municipio, según ha adelantado el Ayuntamiento albojense. Se trata de "informes, proyectos, contratos con Gestagua o adendas, todo estará a disposición de los principales interesados, que son los albojenses", ha anunciado el alcalde. los documentos de manos de los responsables de Gestagua. Además, en estos dias se está procediendo a la limpieza y adecuación de los nuevos depósitos situados en las barriadas del Llano del Espino y de Las Pocicas que permitirán que antes de que finalice este año 2015 gran parte de las pedanías del municipio cuenten con agua de calidad en sus hogares.



Depuradoras



- Nuevo expediente a Apemsa por un vertido

DIARIO DE CÁDIZ - pág:44 :: 21.11.2014



- IU reclama en el Parlamento la puesta en marcha de la ampliación de la depuradora

SUR (MARBELLA) - pág:8 :: 21.11.2014



DIARIO DE CÁDIZ

Prensa: **Diaria**Tirada: **25932**Valoración: **2.233 €**

Sección: **PROVINCIA**Difusión: **22865**



Página: 44

Nuevo expediente a Apemsa por un vertido

En este caso se trata de análisis realizados por la Junta en el polígono industrial Bahía de Cádiz

Delegación EL PUERTO

La Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio (CMAOT) de la Junta de Andalucía ha incoado un nuevo expediente a la empresa municipal de aguas, Apemsa, esta vez por verter aguas residuales sin depurar en el polígono industrial Bahía de Cádiz.

Estas aguas residuales han si-

do analizadas por el laboratorio homologado que tiene la Junta de Andalucía en Palmones, y han dado como resultado altas concentraciones de sólidos en suspensión, amonio, fósforo, tensioactivos, cinc, cobre y plomo, superando los límites de emisión estipulados en la legislación vigente.

Este nuevo expediente sancio-

Este nuevo expediente sancionador viene a unirse a los cuatro existentes, que se han resuelto con varias multas a la empresa municipal por no depurar convenientemente las aguas residuales del municipio. En total la Junta de Andalucía ha resuelto hasta ahora cuatro expedientes con sanciones a Apemsa por un total de 18.000 euros. En uno de estos expedientes se sancionaba a Apemsa al haberse comprobado que la depuradora supera los límites máximos permitidos de forma generalizada, que Apemsa no aporta las analíticas realizadas en laboratorio homologado, o que no dispone de sistema de tomas de demuestras automáticos.

automáticos.

Desde la asociación Ecologistas en Acción recuerdan que "estas sanciones fueron ocultadas al anterior Consejo de Administración, en el que estaban representados los partidos de la oposición, y es una de las causas de

que se haya modificado su composición dejando exclusivamente a representantes de los partidos del gobierno -PP y PA-, y a la empresa Aqualia-FCC, precisamente la responsable de la depuración de las aguas residuales del municipio por lo que cobra la sustanciosa cantidad de 3 millones de euros anuales.

Ecologistas en Acción acusa a la empresa de ocultar las deficiencias en la depuración Con esta medida de total falta de transparencia creerían que nadie se iba a enterar de los incumplimientos del contrato entre Apemsa y Aqualia-FCC y de la vulneración de la legislación vigente en cuanto a la depuración de aguas residuales, pero evidentemente, se han equivocado", señalan desde la asociación ecologista.

La entidad conservacionista

La entidad conservacionista portuense pregunta al equipo de gobierno local "si van a seguir ocultando las deficiencias en la depuración de aguas residuales, si van a sancionar a la concesionaria por incumplimiento de contrato, si van a abrir una investigación por las denuncias y expedientes, o si van a mentir de nuevo asegurando que no existen".



Prensa: Tirada:

Diaria 5500 Valoración: 255 €

Sección: LOCAL Difusión:5500



Página: 8

IU reclama en el Parlamento la puesta en marcha de la ampliación de la depuradora

:: L. PAVÓN

ESTEPONA. La parlamentaria andaluza de IU, Lola Quintana, reclamó la ejecución tanto del proyecto de ampliación y mejora de la estación depuradora de aguas residuales (Edar) y colectores de Istán, como la puesta en marcha de la ampliación de la Edar de Estepona. Quintana recordó que estas obras fueron declaradas de interés por el cumplimiento de la calidad de las aguas de Andalucía.

La parlamentaria añadió que se hace necesaria la puesta en marcha de la ampliación de la Edar de Estepona por el incremento de población y el consecuente aumento del caudal de aguas residuales, a la vez que recordó que esta actuación se encuentra incluida en el convenio entre Junta de Andalucía y el Gobierno central.

